

La escuela Servicio de sincronizada afirma la definitiva jornada de la Gallega

Redacción • Ferrol

La liga gallega de natación sincronizada llegará mañana a su fin con la disputa de la tercera jornada de la competición, que encontrará en Monforte de Lemos un marco de celebración. Las integrantes de la escuela Servicio de Ferrol parten a la cita como las grandes favoritas a tenor de los resultados cosechados en los dos anteriores pruebas, lo que les sitúan en los primeros puestos de las clasificaciones en las distintas categorías.

Por la escuela departamental competirán en benjamines Aldara Sedes y Paula Regueiro, mientras que en alevines lo harán Raquel García, Tamara Veiga, Carla Lagoa, Antía Picallo, Emma Silva, Sara Cos, Andrea Pico, María Corral y Ruth Río. En infantiles participan Eva Fanego, Eugenia Carballadas, Covadonga Rodrigo, Rocío Sarmiento, Lidia Hinojosa, Carmen Belinchón y María Carretero, compitiendo en juveniles Catalina Gómez.

El triatleta ferrolano participa con su equipo, el Fluvial de Lugo
Gómez Noya competirá mañana en Badajoz en la Liga Nacional de clubes

Redacción • Ferrol

El deportista departamental Javier Gómez Noya, inmerso desde hace varias temporadas en las filas del Fluvial de Lugo, competirá mañana con su equipo en la Liga Nacional de Clubes, prueba que coincidirá con la tercera edición del triatlón Puerta de Palmas y en la que la formación lucense parte con grandes expectativas merced a su segunda posición en el ranking actual.

La liga, que encontrará en Badajoz su lugar de celebración, se desarrolla en una sola jornada en la que los integrantes de cada uno de los clubes participantes tendrán que cubrir 750 metros nadando, 20 kilómetros en bicicleta para finalizar con cinco kilómetros de carrera, lo que se conoce como modalidad sprint.

En categoría masculina la competición está estructurada en dos divisiones, en la primera de las cuales milita el club lugonés, estando prevista la salida de esta prueba para las

12.00 horas de mañana. Antes les tocará el turno a los equipos de la Segunda División y a las formaciones de féminas, cerrándose la cita con la entrega de trofeos.

Segundas

Javier Gómez Noya, que el pasado fin de semana finalizó en el segundo puesto del Open de España de Tres Cantos en Madrid, se encuentra en un buen momento de forma, por lo que espera poder aportar un buen trabajo a su equipo. Por el momento, tan sólo el Excelent



La prueba se desarrollará en la modalidad de sprint

Center supera en el ranking nacional al Fluvial de Lugo después de la disputa del Estatal de larga distancia del pasado 18 de mayo. Éste será el se-

gundo año que se celebre un prueba de la que se espera que con el paso del tiempo se pueda ir estructurando en diversas jornadas.



C. CARBALLERA

Llegaron las vacaciones. El curso deportivo para los más jóvenes concluyó. Ha llegado el momento para las vacaciones y para reposarse de los meses de entrenamientos y competiciones en las que los deportistas han invertido gran esfuerzo y dedicación. Por ello, tanto el Club de Remo A Cabana, en la foto de arriba, como el Tiro de Molina, no quisieron despedir a sus alumnos sin una gran fiesta en la que los propios deportistas fueron los protagonistas. En ambos casos, la jornada festiva se prolongó durante toda la tarde con la realización de diversas actividades.



C. VIZO

Resumen

El Ría Ferrol afronta en Ría Seco la última cita de la División de Honor de atletismo

Las fiestas deportivas de Ría Seco acaban esta tarde, a partir de las cinco, la cuarta y última jornada del Campeonato de España de Clubes en la División de Honor femenina en la que el Ría Ferrol-Conceptión Arenal competirá en calidad de anfitriona. Junto a él, los equipos del SCania Pamplona y FC Barcelona lucharán en una interesante cita deportiva en la que los departamentales tratarán de escalar un puesto en la clasificación para situarse en la séptima posición. Por su parte, mientras que el club barcelonés se encuentra ubicado en la cuarta plaza, el equipo de Pamplona es el encargado de cerrar la tabla tras ocupar la novena posición. Así pues, esta tarde se presenta una cita ineludible para todos aquellos aficionados al deporte y sobre todo al atletismo, ya que podrán ver en el estadio narónés a parte de la élite del panorama nacional y apoyar al club ferrolano en la definitiva jornada de la competición de la máxima categoría de la disciplina. La entrada es totalmente gratuita.

Caranza será a lo largo del fin de semana sede del Autonómico alevín de natación

La celebración del Campeonato Gallego-alevín de natación iniciará esta mañana la primera sesión del intenso fin de semana que reunirá en la piscina de Caranza a más de doscientos jóvenes deportistas de los 25 clubes más destacados de Galicia. Así, a las once y media se dará el pistoletazo de salida a una competición que continuará por la tarde a partir de las 17.30 horas, adelantándose mañana una hora la sesión matutina y media hora la vespertina. La entidad anfitriona, el Natación Ferrol, competirá con un total de 20 nadadores, convirtiéndose en el segundo club que más deportistas aporta, mientras que el Maxina Ferrol acude a la cita con doce y el Náutico Narón con uno menos. Por su parte, el CN Galico suma un total de 29 nadadores, perfilándose como el gran favorito, si bien los de Ferrolterra parten también con grandes expectativas.

Varios equipos de la comarca tomarán parte en la final Cabcanova de voley-playa

Tras las diversas pruebas llevadas a cabo en las distintas provincias, hoy se celebrará la fase final del Trofeo Cabcanova de voley playa, patrocinado por dicha entidad, y organizado como todos los años por la federación gallega de la disciplina. La cita tendrá como escenario la playa de Sada, estando previsto el inicio de la competición a las 10.00 horas, prolongándose durante toda la jornada y mañana por la mañana, cuando se disputen los definitivos cuartos. En categoría infantil la representación de la comarca correrá a cargo del equipo masculino del San Sadornho, mientras que en cadetes, además de la presencia de una pareja de este club, participará un equipo del Apolo Narón.